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未来・みんな・海かがやくまちに

一般質問は、行うかどうかは議員の自主性で任意となっており、当選後準備時間も少なかった
ため、迷いもありましたが、思いきってチャレンジしてみました。（詳細裏面）
また、市民の方から「18 歳までの医療費を無料にするよう求める陳情」が提出され、文化教育
常任委員会に付託されました。茅ケ崎市では議会や今まで多くの市民が要望した結果とし
て、小児医療費制度の所得制限と通院費の500円の一部負担金を撤廃される制度がまさに
令和 5 年 7 月から始まる時期であり、こちらの 18 歳までの医療費無料の陳情に関して、
結果、委員会では多数の意見で「継続審査」となりましたが、ちがさき立憲クラブの意見を
代表し、藤沢市（来年 4 月～）、平塚市（今年 12 月～予定）など次々と18 歳までの医療費の無料
化を表明していることから、継続審査には反対し、茅ヶ崎市での子育て政策を押し上げると
いう意味で、茅ヶ崎市でも今すぐ議論を進めるべきだと意見を述べました。
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未来・未来・未来・未来・

1982年茅ヶ崎生まれ  茅ヶ崎小学校、第一中学校卒業後、玉川学園高等部、玉川大学外国語学科卒業、明治大学大学院卒業。
ドイツ留学を経て、外資系保険会社に就職。2017年、父（吉川和夫元茅ヶ崎市議）の死をきっかけとし政治の場へ。
2022年9月末まで阿部知子衆議院議員の秘書をつとめる。

初めての一般質問を行いました！

しっかりと責任をもって、市民の一人として、働く者の一人
として、地域の代弁者の一人として、また、一人の女性の
代弁者としてしっかりと市議会で働いて参ります。 
また、立憲民主党の機関紙にも、誕生した女性議員の
一人として、私の写真が表紙に掲載されました！！ 
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また、立憲民主党の機関紙にも、誕生した女性議員の

市民の皆さまから 票の
ご付託を賜り、初当選をいたしました。

会派はちがさき立憲クラブ
所属の委員会は 文化教育常任委員会、広報広聴委員会、ＩＣＴ推進協議会となりました！ 

6月8日から令和５年度第二回定例会が始まり、6月26日、一般質問を行いました
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「18 歳までの医療費を無料にするよう求める陳情」が提出され、文化教育
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コロナ禍以降、不登校の児童・生徒が増え続け、不登校になる理由
も多様化、複雑化し、福祉的な支援を必要としている児童生徒が
増えています。そこで学校だけでは対応しきれない場合、福祉の
専門性をもつＳＳＷ(スクールソーシャルワーカー)が学校と家庭
等の間に入り、一人一人何に困り事を抱えているか、個に応じた
丁寧な支援の体制を作っています。関連して茅ヶ崎市の学校に
おけるＳＳＷの活用について６問質問をしました。 
本年度１名増え４人体制と、県から２名の派遣を受け、連携を取り
ながら進めているとのこと、また、市内でＳＳＷが関わった相談案
件は令和２年度と比べ４年度は約３．７倍と大幅に増加。近年、学
校現場の校長先生や教職員のＳＳＷへの理解が深まり、各学校か
らのニーズが高まっていることに加え、社会の大きな変化と情報
化も合わさり、多面的な支援が強く求められている。切れ目のない
「チームとしての学校」の支援体制で誰一人取り残すことのないよ
う、さらなる事業の充実をはかっていくとの行政側からの答弁が
ありました。 

茅ケ崎市は 5 月 29 日中学校給食について「できるだけ多くの学校
で 2024 年度中の開始を目指す」と発表を行いました。長年に
わたる市民の声が果実となり、私自身も選挙に立候補の際、必ず
実現すると掲げた事でしたので、決定に関し本当によかったと思い
ます。また、かねてから食育や食の安全を勉強していたこともあり、
最近「食品ロスゼロ料理アドバイザー資格」を取得いたしました。
日本は年間およそ 640 万トン(東京ドーム５個分相当)のまだ食べ
られる状態にある食品を廃棄していて、食べ残しや期限切れで
手つかずに廃棄されたものなど家庭から出るフードロスはおよそ 
300 万トンと言われています。  
この「食品ロスゼロ料理アドバイザー」資格はフードロスの取り組みとして消費者庁からも認定され
ているもので、私も茅ヶ崎からフードロスを考え、家庭や企業からなるべく食品を捨てないよう、
フードロスをなくしていけるような取組をして参りたいと思います。 

中学校給食、来年度開始へ!!
「食品ロスゼロ料理アドバイザー資格」を
取得しました取得しました取得しました取得しました

【令和５年度第二回定例会 一般質問部分】
増加する不登校に対するＳＳＷの活用について

ぜひＱＲコードから質問の
模様を動画でごらんください。 

〒253-0053　茅ヶ崎市東海岸北2-1-57（平野みぎわ事務所内）[連絡先]

日々の活動、詳しくは➡ www.yoshikawahikari.com
E-mail: hikari1982@chigasaki.link
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丁寧な支援の体制を作っています。


